



## La Universidad organiza 27 charlas de divulgación científica en bares

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Salamanca se convierte los días 20, 21 y 22 de mayo en una de las 73 ciudades de España sedes del festival de divulgación científica 'Pint of Science (Pos) 2019', que propone un encuentro entre investigadores y el público general en bares de la ciudad.

El Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, en colaboración con los centros de investigación adscritos a la USAL, proponen un programa con un total de 27 charlas a cargo de los investigadores más punteros del ámbito local que hablarán sobre proyectos variados de Neurociencia Astrofísica, Medicina, Historia, Supercomputación, Matemáticas, Economía y Zoología.

Los encuentros científicos se repartirán por temática en cuatro locales del centro de la ciudad: The Holy Cross ('Mente maravillosa'), Manolita ('De los átomos a las galaxias'), The Irish Theatre ('Nuestra sociedad'), Pakí Pallá ('Nuestro cuerpo y Planeta Tierra') y Cvm Lavde ('Tech me out'). Además, en los diferentes eventos de esta edición tendrán lugar monólogos científicos, espectáculos o proyecciones alrededor de las charlas, para crear una interacción relajada entre los investigadores y el público asistente.

La 5ª edición del festival ha organizado 387 eventos en 148 bares, con la participación 784 científicos como ponentes y más de 400 voluntarios en la organización a lo largo de las 73 ciudades españolas en las que se realizan simultáneamente las actividades.

La iniciativa, que nació en mayo de 2013 en el Imperial College de Londres cuando los investigadores Michael Mostkin y Praveen Paul organizaron un evento en sus laboratorios para mostrar su investigación sobre personas afectadas por distintas enfermedades mentales, llegó a España en 2015 bajo el patrocinio de Precipita/FECYT, FMC y Vadillo Asesores, convirtiéndose en un evento que cada año congrega a un mayor número de personas, con un total de 22.000 asistentes en el pasado PoS 2018